

PRESIDENTE DEL BANCO MUNDIAL DESTACA LA LABOR DE LOS CENTROS ALEGRA EN PERÚ DURANTE SUS REUNIONES ANUALES EN MARRAKECH

Durante las Reuniones Anuales de 2023 del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional, que tuvieron lugar en Marrakech, Marruecos, el presidente del Banco Mundial, Ajay Banga, compartió su experiencia de la primera visita oficial que realizó a Perú. Durante su estadía, tuvo la oportunidad de conocer de cerca la labor realizada por los defensores públicos o abogados gratuitos que laboran en los centros Alegria, quienes ofrecen patrocinio legal a personas en situación de pobreza y vulnerabilidad.

En esa ocasión el presidente del Banco Mundial visitó la sede Mega Alegria de Lima Centro, donde dialogó con mujeres usuarias del servicio que han logrado resolver sus casos en temas como: violencia familiar, filiación y pensión de alimentos, entre otros. Este encuentro le permitió evidenciar el impacto positivo que los Centros Alegria, bajo la Dirección General de la Defensa Pública del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, generan en la vida de las personas.

En su discurso el presidente Ajay Banga expresó: "En Perú, los centros de asistencia legal gratuita están cambiando y salvando vidas. Vi un centro de asistencia legal para mujeres que habíamos financiado. Tenían 20 abogados y están ahí para ayudar a las mujeres, ya sea para el pago de pensiones o en casos de abuso sexual y doméstico. Hacen un trabajo increíble. La pregunta es, ¿por qué no se ha exportado ese éxito?" Afirmó.

En este sentido, destacó que el Banco Mundial considera a los Centros Alegria como un modelo exitoso que debe ser replicado a nivel global. "Hay que reproducir y ampliar las cosas que funcionan. Si hay un centro de este tipo, ¿por qué no diez? Lo están desarrollando en Perú, el hecho de que mujeres enfrenten estos problemas no se limita a Perú. ¿Por qué no hacerlo también en otros países? Por eso, tenemos la idea de replicar a escala este proyecto, es un concepto que podemos alentar desde el Banco Mundial. Podemos trabajar para replicar a escala global su trabajo", manifestó.

El presidente, resaltó la alianza entre el estado peruano y el Banco Mundial, a través del Programa Eje No Penal que busca mejorar y expandir los Centros Alegria. Se tiene la meta de inaugurar más sedes Alegria en 2023 a nivel nacional, incluyendo el primer centro Mega Alegria con un enfoque intercultural en Ucayali, el cual atenderá a más de 20 comunidades nativas de la zona y será inaugurado en los próximos días.

Desde que asumió la presidencia del Banco Mundial, Ajay Banga se ha comprometido a trabajar para apoyar proyectos que impulsen el progreso y mejoren la calidad de vida de las personas. Su reconocimiento y apoyo a la labor de los defensores públicos de los centros Alegria y Mega Alegria en Perú es un testimonio del compromiso de la organización con la promoción de la justicia y el bienestar de los más desfavorecidos.

Lima, 18 de octubre de 2023